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CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Sans véritable concertation avec les Stanois, le Conseil départemental, dans le cadre 
du plan Coronapistes, a procédé à l’aménagement de pistes cyclables temporaires le 
long de l’avenue Stalingrad.

Les conséquences  sont très problématiques et créent des nuisances supplémentaires 
dans le quotidien des Stanois  : les bouchons importants se multiplient sur l’axe 
stratégique de toute l’avenue Stalingrad. De plus, le carrefour du Globe étant 
particulièrement impacté, ces ralentissements se répercutent sur des voies où le 
trafic est déjà dense à l’exemple du boulevard Maxime Gorki.

Bien que favorable à la création de véritables pistes cyclables sécurisées sur 
la commune, j’en ai par ailleurs fait la demande à plusieurs reprises, il me paraît 
incontournable d’associer les villes et les habitants à ce type de projet.

De très nombreux Stanois m’ont déjà fait part de leur mécontentement et ont 
décidé, au travers d’une pétition, de se mobiliser afin de demander la suppression 
de ces pistes temporaires. Ils souhaitent qu’une véritable concertation soit mise 
en place afin de travailler collectivement à un projet qui réponde aux besoins des 
habitants et qui permettra un partage plus équilibré des différentes mobilités.

J’appuie pleinement cette revendication légitime.

Je refuse que les Stanois subissent la double peine : une circulation automobile source 
de nuisance et un déficit de transports lourds sur notre ville. Une revendication sur 
laquelle nous sommes pleinement mobilisés avec les habitants. 
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